

しゃかいふくしほうじんとうきょうとしゃかいふくしきょうぎかい  
社会福祉法人東京都社会福祉協議会

ちてきはったつしょうがいぶかい ほんにんぶかいだいひょう  
知的発達障害部会 本人部会代表

おぐら ちあき  
小倉 千明

私の、感じていること。なぜ、障害者は、大人として見てもらえないのか。

私が会議に出たら、この話しは、大人の話なので、貴方はいいのよ！と言われ悔し

かったです。だったら私は、この会議には、いらないんじゃないかと、思いました。

他には、私が歩いていると、近所の人、えらいね！とか、頑張っているね！とか、

言われますが、一般の人には、言わない言葉だと思います。ですから、20才を越え

たら、障害者の人も大人です。皆さん、理解して同じに接してください。

あと、去年の、この会議に出た時に、私も意見を、言いました。このことは、関係無

いかなあつと、言われました、確かに！障害者の人は、いろんなこせいが、あります！

でも、障害者の人たちも、20才越えたら！大人です。よく聞くんですけど！小倉さ

んは、えらいね、頑張っているねとか、それは、子どもに対する、言葉だと、私は、

思いました。私は、とってもいやだったです。私は、足も手も、悪いけど、大人です。

難しい話しは、わかりませんが、障害者の人たちも、20歳を、越えたら、大人です。

幼稚な言葉は、やめてください。

たとえば、頑張るねとか、えらいね、とか、確かに、言えない障害者も！います。

でも、障害者の人も、大人として、見てもらいたいです。

しえんしゃ き と  
(支援者が聞き取ったエピソード)

ひとりぐ とき くやくしょ ふうしょ ほんにんあ ないよう  
一人暮らしの時のことでした。区役所からの封書など、本人宛ての内容

にはふりがなを振って欲しいです。難しくて読めないし、理解できなかったの

なに よ ほうほう つた ほ おも  
何か良い方法で伝えて欲しいと思いました。

きぼう えき つ ほ いぜん の か  
希望として、どこの駅にもエレベーターを付けて欲しいです。以前に、乗り換え

えき な えきいん い まえ  
駅でエレベーターが無く、「エスカレーターを」と駅員さんに言われましたが、前

ころ こわ おも  
に転びそうになり、怖かった思いもありました。また、「エレベーターなら

ひと さき えき もど はんたいがわ い  
一つ先の駅に戻れば、反対側のホームにはエレベーターがあります」とも言わ

れました。